

1967 - 8 DE OCTUBRE - 1969



COMANDANTE "CHE" GUEVARA



hasta la  
victoria  
siempre

T.A.R.

TELEFONICA  
AL HIGERIAL 1374  
REPUBLICA DOMINICANA



POR UN SOCIEDAD REVOLUCIONARIA, LIBERA

## ESTUDIANTES CON LA ACCION, CHE REVOLUCION

"Si queremos expresar cómo aspiramos a que sean nuestros combatientes revolucionarios, nuestros militantes, nuestros hombres, debemos decir sin vacilación de ninguna indele: Que sean como el Che!

Si queremos expresar cómo deseamos que se eduquen nuestros hijos, digamos sin vacilación: Queremos que se eduquen en el espíritu del Che! Si queremos un modelo de hombre que no pertenezca a este tiempo, sino al futuro, de corazón digo que ese modelo sin una sola mancha en su conducta, sin una sola mancha en su actividad, sin una sola mancha en su actuación, ese modelo es el Che!

Y cuando se hable del internacionalismo proletario y se busque un ejemplo, ese ejemplo, por encima de cualquier otro, es el ejemplo del Che! (Fidel Castro, La Habana, Cuba, 18 de octubre de 1967)

A dos años del asesinato del comandante Che Guevara en la selva boliviana, ejecutado por el ejército lucero del imperialismo yanqui, como todos los ejércitos y gobiernos de Latinoamérica, las palabras de Fidel Castro son la expresión de las masas obreras, estudiantiles y populares que han iniciado en el mundo su larga epopeya por la libertad.

Porque es del ejemplo, de la conducta y del camino señalados por el Che que los revolucionarios debemos aprender, un ejemplo, una conducta y un camino, que debe enseñar a los pueblos de América y del mundo.

Un ejemplo y una conducta que se expresa en dos palabras: hombre nuevo, el hombre del socialismo, el combatiente revolucionario que llevó hasta sus últimas consecuencias la práctica que se desprendía de su teoría, a costa de su propia vida, pasando todos los sacrificios personales, pasando sobre todas las fruiciones de los reformistas, de los mal llamados Partidos Comunistas (pro-soviéticos) y de los neo-reformistas que claman de palabra y en los días de fiesta su adhesión a la lucha armada.

Un ejemplo que se materializó en su comprensión y admiración por el pueblo y la guerra de Viet Nam, y ese es el camino que señala para los pueblos de América y del mundo: "Crear dos, tres, muchos Viet-Nams", es la consigna nada más claro y correcto para la derrota revolucionaria sobre el capitalismo, y para el triunfo sobre su máximo representante, el imperialismo yanqui.

Único cariño que hará posible la liberación social de los trabajadores, y la liberación nacional de los pueblos del mundo, aplicando para ello su teminente concepción de la guerra revolucionaria: "Nos empujan a esta lucha, no hay más remedio que prepararla y decidirse a emprenderla. Los combates no serán horas lluvias callejeras de piedras contra gases lacrimógenos, ni huellas generales pacíficas, ni será la lucha de un patio ensorecido que durece en 2 ó 3 días el aniquilamiento represivo de las oligarquías gobernantes, será una lucha larga, cruenta, su frente estará en los refugios guerrilleros, en las ciudades, en las casas de los combatientes".

Por su enorme convicción de combatiente revolucionario, de hombre de acción, no espero en Cuba, a pesar de su puesto de ministro, y sus posibilidades de vida "tranquila y feliz", como él mismo definió, partió "a otros pueblos del mundo que necesitan del concurso de mis modestos deberes".

Desde ahí, desde algún lugar del mundo, con el ejemplo y la firmeza propia de él, lanza al mundo su grito de combate:

"EN GUARÍA LUGAR QUE NO SE SOPRENDA LA MUERTE, BIENVENIDA SEA, SIEMPRE QUE ESE NUESTRO GRITO DE GUERRA, HAYA LLEGADO HASTA UN OÍDO RECEPTIVO, Y OTRA MANO SE TIENDA PARA EMPUÑAR NUESTRAS ARMAS, Y OTROS HOMBRES SE APRESTEN A ENTONAR LOS CANTOS EUSTUOSOS CON TAULETEOS DE AMETRALLADORA Y NUEVOS GRITOS DE GUERRA Y DE VICTORIA"

Es por eso, que le decimos al Che, nuestros oídos son receptivos, y nuestras manos se tienden a empuñar las armas.

Es por eso que le decimos al Che, y con él a los héroes de América y del mundo:

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!

T.P.R.  
TODOS

Tendencia  
Antiimperialista  
Revolucionaria